



# 立志式 開催



2月26日(金) 1年生・2年生が立志式を行いました。

今回は三密防止として、体育館で行いました。新宮信用金庫の田中茂樹さんを講師としてお招きし、お話しして頂きました。

「目標に向かって努力する大切さ」について、卓球への取り組みの経験を元にして熱くお話し下さいました。講演後に生徒代表として、1年生は竹中 詩さん、2年生は竹田風沙さんがそれぞれ、前向きに生きていく気持ちに溢れた作文を発表してくれました。1年学年主任の植野先生、2年学年主任の森浦先生も生徒たちへ熱い思いを話してくれました。



# 各種入賞者のご紹介



第72回県下書き初め会がありました。特賞を受賞した生徒のみなさんを紹介いたします。

- |         |         |
|---------|---------|
| 1年1組    | 加藤 芽瑠さん |
| 2年1組    | 藪根 希来さん |
| 2年2組    | 仲 柊華さん  |
| 尾仲 陽夏さん | 板持 智大さん |

- |        |         |
|--------|---------|
| 3年1組   | 山口 采音さん |
| 3年2組   | 伊藤 志歩さん |
| 3年2組   | 福田 紗夕さん |
| 逢野 渚さん | 小西 琴々さん |
- 受賞おめでとうございます。

## ①塩カリ撒き作業



軽トラックの荷台からグラウンドに塩化カルシウムを撒きました。砂埃の抑止、除草の効果があります。(霜柱防止の効果も) 大井先生、教頭先生、体育主任の作野先生、植野先生、亀山先生、榎原先生、堅田先生、日野先生、川嶋先生、校務員先生、鈴木先生は、そのままだ。お疲れ様でした。

## ②フェニックス枝打ち作業



塩化カルシウム散布作業の3月12日、校庭内のフェニックスの枝打ち作業も行いました。高所の作業なので長梯子を用意して、不要な枝を切りました。葉先が鋭いので作業は大変でした。お疲れ様でした。

## 編集後記

今日で令和2年度が終わり、明日から春休みに入ります。それぞれの学年で学年集会が開かれ、今年度のまとめと明日からの春休みをどう過ごすのかについての話がありました。みんなそれぞれ進学、進級し新しいクラスでの学校生活が待っています。自信を持って新しいスタートが切れるように春休みを充実させていきましょう。

今年度の離任式は、3密防止を講じながら30日(火)に行う予定です。新型コロナウイルスに関する状況は日々刻々と変わっています。お家でも学校と同じように手洗い、マスク等の感染症防止対策を取るなど引き続きご協力を宜しくお願いいたします。

学校だよりは、この号発行を持ちまして今年度最後となります。1年間、学校だよりと学校のホームページをご覧頂き、深く感謝いたします。保護者の皆様には学校運営に多大なるご理解とご協力を頂き感謝申し上げます。3年間、大変お世話になりました。